

La pomme magique

Il était une fois, une fille qui s'appelait Camille. Elle était paysanne, et l'ainée d'une famille avec quatre frères : Jules, George, Charles et Édouard, c'était la seule fille.

Sa mère était malade, elle avait de la fièvre et son père avait très peur qu'elle meure.

Le soir, Camille entendait chuchoter ses frères dans leurs chambres. Elle écoutait à la porte. Ils parlaient de la pomme magique... Cette pomme a pour pouvoir d'exhausser un vœu lorsque l'on croque dedans.

Une nuit Jules réveilla ses frères, et ils partirent tous les quatre dans la forêt pour trouver la pomme magique. Cette forêt était connue pour y laisser vivre toutes sortes de monstres : sorcières, dragons, ogres. Elle s'appelait la forêt de "Brocéliande". La pomme magique était gardée par un grand ogre terrifiant, qui habitait dans une grotte.

Au chant du coq, Camille se réveilla. Elle vit que ses frères n'étaient plus dans leurs lits. Habituellement, Camille est toujours la première levée. Bizarre...

Elle décida alors, d'aller à leurs recherches.

Ses frères avait fait une pause au pied d'un arbre. Ils s'endormirent. Au bout d'un moment, ils furent kidnappés par le terrifiant ogre. En entendant les cris de ses frères, Camille se précipita, et elle les vit dans une cage enfermée, pendant que l'ogre préparait le feu pour faire un bon ragout de ses frères. Camille va discrètement les libérés. Le groupe de frères et sœur, en voulant s'échapper tombe sur la pomme. L'attrape et croque dedans. Et font le vœu de rentrée chez eux.

De Retour à la maison, de la pomme il n'en resta qu'une toute petite bouchée, alors Camille croqua dedans et fit le vœu de guérir leur mère.

Désormais leur mère est en plein forme.

Camille décida de planter les pépins de la pomme magique.

Ce qui donnera plus tard un pommier rempli de pomme magique.

FIN